
                                               
 

Acta de Reunión “PEP 2022” 
 
 

ACTA Nº2 
 

En la ciudad de Posadas, Provincia de Misi ones, a los 11 días del mes de Junio de 2008, 

siendo las 18:20, se reúnen en la Sala de Situación de Intendencia: el Sr. Intendente de la 

ciudad de Posadas Ing. Orlando Ramón Franco, el Sr. Presidente del Honorable Concejo 

Deliberante José Armando Zárate, la Sra. Vicepresidenta del Honorable Concejo 

Deliberante  Felisa Gottschalk, y los Concejales: Miguel Ángel Pintos, Mónica Raquel 

Saldaña, Carmen Violeta Godoy, Norma Díaz Da Silva, Octavio Luís Loyola, y la Sra. 

Betina Rapetti en representación del Concejal Enrique Claudio de Arrechea; el Sr. 

Secretario de Promoción del Desarrollo Ing. Luis Enrique Lichowski, el Sr. Secretario de 

Planificación Estratégica y Territorial Arq. Julio Eduardo Bertoni, el Sr. Secretario de 

Obras y Servicios Públicos Ing. Eduardo Beghe, la Sra. Secretaria de Calidad de Vida Dra. 

Lilian Catalina Tartaglino, la Sra. Secretaria de Hacienda CP. Laura Beatriz Blodek, el Sr. 

Secretario de Gobierno Dr.Pablo Alberto Hassan, la  Sra. Secretaria General de Intendencia 

Lic. Orquídea Solange Benitez y por la Unidad de Coordinación y Control  el Sr. Jorge 

Omar Atencio, el Director Gral. de Gestión de Proyectos Lic. Juan Carlos Ferreyra y el 

Director Gral. de Desarrollo Económico Lic. Claudio Aguilar.  

Participan también representantes de distintas entidades: de la Universidad Nacional de 

Misiones el Vice-Rector Sr. Aldo Montini y el Secretario Gral. de Extensión Sr. Daniel 

Mielniczuk; De la Federación de Colegios y Consejos Profesionales la Sra. Presidenta 

Rossana Thomas; del Colegio de Arquitectos el Sr. Presidente Roberto A. Martinez, el 

Sr.Presidente de la Zona Sur Alejandro Rodríguez y el Sr. Tesorero Luis Crivello; del 

Colegio de Abogados el Sr. Mariano Antón; del Consejo de Ingenieros el Sr. Secretario 

Eduardo Soracco; de la Agencia para el Desarrollo Económico de Misiones la Sra. 

Directora Suzel Vaider, del Obispado de Misiones los integrantes de la Curia Diocesana Sr. 



Antonio Resek y el Sr. Jorge Luengo; de la Confederación Económica de Misiones el Sr. 

Presidente de la Cámara Jóvenes Empresarios Manuel Jiménez; de la Cámara de Comercio 

e Industria de Posadas el Sr. Presidente Diego E. Barrios, el Sr. Vicepresidente Alberto 

Aguirre, el Sr. Tesorero Carlos D´orazi; y de la Camára de Comercio Exterior de Misiones 

el Sr. Presidente Miguel Schmalko. 

No asiste el Ministro del Agro y la Producción Ing. Agr. Alex Roberto Ziegler  por razones 

de agenda. 

El Sr. Intendente procede a dar la bienvenida y presenta brevemente el “Plan Posadas 

2022” explicando el porque del nombre elegido. 

El Secretario de Planificación Estratégica y Territorial recuerda que desde el año 1957se 

sucedieron varios planes de intervención territorial  y que el Plan Posadas 2022 se debería 

abordar con seriedad la inclusión de la parte social y el desarrollo productivo. Remarca que 

los planes anteriores deberían ser actualizados y no desechados.  

Toma la palabra el Secretario de Promoción del Desarrollo solicita que las personas que 

asistieron se presenten y expone una proyección donde se ilustran de forma analítica y 

sintética, los objetivos, las dimensiones y la metodología a seguir para la elaboración del 

Plan. 

El Sr. Intendente sostiene que la ciudad se encuentra ante un gran desafío ya que están 

previstos cambios en la infraestructura y equipamiento urbano, como consecuencia de las 

obras proyectadas por la Entidad Binacional Yacyretá, convirtiéndose en momento 

oportuno para el Plan. Se debería solicitar a la EBY que realice una presentación de las 

obras a ejecutarse en Posadas, en los próximos tres años. 

Se realiza un debate entre los asistentes, en el cual intervienen en el siguiente orden: el 

Presidente de la CACEXMI, las autoridades del Colegio de Arquitectos, el representante 

del Consejo de Ingenieros, el Concejal Loyola, el Vicerrector de la UNAM, la Concejala 

Godoy, las autoridades de la Cámara de Comercio e Industria, el Presidente del Concejo 

Deliberante y el Concejal Pintos. Plantean sus inquietudes y dudas, surgiendo como temas 

principales la zonificación industrial y de la Ciudad, la necesidad de generar incentivos 

fiscales destinados a los empresarios, la definición del perfil industrial, el esclarecimiento 

de la identidad de Posadas considerando como nos ven las otras ciudades y enunciándola a 

través de una especie de slogan.   



Se establece la realización de una próxima reunión donde se firmará el Acta constitutiva de 

Plan Posadas 2022. 

El Sr. Intendente cierra la reunión sosteniendo que con el Plan estratégico se busca atraer 

inversiones y vender la Ciudad en todos sus aspectos (turismo, Parque industrial) y que 

debemos buscar la forma de concordar entre todos los sectores para lograrlo con éxito. 

Siendo las 20:05 se da por finalizada la reunión.- 


